



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

Arbeitskreis Straßenbeleuchtung

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	01.03.2012	Entscheidung

Beschlussentwurf:

Der Bauausschuss beschließt, dass der „Arbeitskreis Straßenbeleuchtung“ mit folgenden Ratsfrauen und Ratsherren gebildet wird:

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.
- 5.
- 6.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine

Demografische Auswirkungen:

Keine

Begründung:

Die Stadt Wipperfürth verfügt über ein deutlich überaltertes Beleuchtungsnetz mit sehr hohem Energieverbrauch. Zur Reduzierung der Kosten und Umweltbelastung sollen die Beleuchtungsanlagen in den nächsten 3 Jahren saniert werden. Entsprechende finanzielle Mittel wurden für die nächsten 3 Haushaltsjahre angemeldet (s. hierzu auch T.O.P. 1.9.10.).

Vor einer Umsetzung sind vorab mehrere Grundvoraussetzungen und Vorüberlegungen zu treffen, wie z. B. Leuchtentypen, Dimmung (Intensität, Zeitpunkt), Halbnachtschaltungen usw. Aus den politischen Fraktionen kam bereits der Vorschlag, über diese Themen in einem Arbeitskreis aus Politik und Verwaltung zu beraten.

Bereits in der Vergangenheit hat sich ein Arbeitskreis aus politischen Vertretern und Verwaltungsmitarbeitern unter zeitweiliger Beteiligung der BEW mehrmals getroffen, um über die Halb- und Ganznachtschaltung der Beleuchtungsanlagen in Wipperfürth zu beraten. Die Sitzungen des Arbeitskreises waren geprägt von einer äußerst konstruktiven und intensiven Zusammenarbeit und haben dazu beigetragen, in kurzer Zeit zu zielorientierten und einvernehmlichen Lösungen und Ergebnissen zu kommen. Die Verwaltung begrüßt den Vorschlag und schließt sich diesem an.